

Schulbesuch im Ratssaal

16.07.2024 10:18

Sprechstunde von Bürgermeisterin Ulrike Schmidt mit einer 3. Klasse der Olzeborchschule



Was macht eine Bürgermeisterin? Wo und wie werden in Henstedt-Ulzburg eigentlich wichtige Entscheidungen getroffen? Welche Projekte werden für Kinder geplant? – zahlreiche Fragestellungen kamen kürzlich bei einer besonderen Sprechstunde von Bürgermeisterin Ulrike Schmidt auf. Im Ratssaal begrüßte sie die 24 Mädchen und Jungen der 3c der Olzeborchschule mit ihrer Klassenlehrerin Antje Schuldt, der stellvertretenden Klassenlehrerin Beate Bien sowie der Schulbegleiterin Kathrin Van Hülsen. Die Schüler:innen stellten Ulrike Schmidt dabei verschiedene Fragen zu ihrer Person und ihrem Amt sowie aber auch zu unterschiedlichen Begebenheiten in der Großgemeinde.

„Es war spannend zu erfahren, was die jungen Henstedt-Ulzbürgerinnen und Henstedt-Ulzbürger beschäftigt. Immer wieder kam zum Beispiel die Frage auf, ob Verschönerungsprojekte oder auch häufigere gemeinsame Reinigungsaktionen geplant seien. Zudem sollte ich zum Beispiel auch erklären, warum Henstedt-Ulzburg keine Stadt ist, warum es hier kein Museum und auch keine Schwimmhalle gibt“,

erklärte die Bürgermeisterin.

„Die Kinder haben dabei alle ganz toll mitgemacht und haben sich nicht gescheut, mir Fragen zu stellen. Umgekehrt konnte ich bei meinen Nachfragen an die Klasse erfahren, dass viele der Schülerinnen und Schüler schon eine ganze Menge über Henstedt-Ulzburg wissen.“

Mit einem Blumenstrauß bedankte sich die Schulklasse ganz herzlich bei Ulrike Schmidt für diese außergewöhnliche „Unterrichtsstunde“ im Rathaus.

„Die Kinder waren sehr begeistert von der Möglichkeit, die Bürgermeisterin persönlich kennenzulernen und Fragen stellen zu können. Angetan waren sie ebenfalls von den Sitzbereichen mit den Mikrofonen und auch davon, das Wappen im Rathaus wiederzuentdecken. Dieses haben wir unter anderem ausgiebig im Sachunterricht zum Thema ‚Henstedt-Ulzburg‘ besprochen“,

sagte Antje Schuldt.

„Nachdem wir im Sachunterricht viel Neues über unseren Ort Henstedt-Ulzburg entdecken und erfahren konnten, haben wir uns sehr über die Einladung zur Sprechstunde gefreut. Es war ein gelungener und spannender Einblick für die Schülerinnen und Schüler unserer Klasse. Dieser Besuch wird nachhaltig in schöner Erinnerung bleiben.“